



りすぐみだより



新年あけましておめでとうございます。楽しいお正月は迎えられましたか？家族でゆっくりと過ごす内にあっという間に年が明けたような気がしますね。いよいよ、進級に向けてカウントダウンが始まります。1月からのパジャマでの午睡をお伝えすると「パジャマ準備しました！」と、早々に準備して下さる方が多く、嬉しかったです。いつもご協力いただき、ありがとうございます☆

トイレトレーニングも順調に進んでおり、1日をパンツで過ごせる子が増えてきました。こあら組への準備が着々と進んでいます。

子ども達が気持ち良く1日のスタートをきれいなよう、朝食後は歯磨きと顔を洗い、髪を整えて綺麗な顔で登園をしましょう。このような基本的な生活習慣は、毎日継続することで自然と子ども達に身に付いていきます。宜しくお願いいたします。

今年も『遊びの中に学びがある』この事を常に考え、沢山遊びの中で新たな発見！や気付きを感じられるように活動していきたいと思えます。子ども達にとって充実した日々になりますよう、楽しく過ごして参りますので、本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

☆☆お知らせ☆☆

～3歳児 こあら組に向けて～

☆ご家庭でお箸の練習は進んでいますか？

食べ方、姿勢も整って上手になっているので、お箸の練習を始めたいと思います。

準備が出来次第で構いませんので、愛情弁当の日に、**お箸、フォーク、スプーンの3本セット**を入れて頂けると助かります(^♪ **〈今月は4日(土)・8日(水)です〉**

☆歯ブラシの交換の目安は、ブラシの先が開いてきた時です。週末に持ち帰ったら、歯ブラシとコップを洗う時に確認して交換して頂けると助かります(^♪



〇今月の目標〇

- 音に合わせて、早く歩く・ゆっくり歩く・走る・止まることができるようになり、よく聴くことで集中力が身に付くようになる。
- パジャマなどの着脱を進んでしようとし、上着のチャックやボタンかけを自分で出来るようになる。

☆ご家庭でも大人が着せてあげるのではなく、自分で上着を着られるように時間が掛かっても待つてあげることが大切です。時間に余裕を持って自分で出来た達成感を味わえるようにしましょう(^♪



みんなで鬼ごっこ♪楽しんでます！



◎年賀状づくり楽しかったね！
細かい作業も少しずつ出来るよう
になりました☆

